

Fleißige Helfer packten gestern schon mit an, um den Schulhof frühlingsfit zu machen. Das Zwischenergebnis kann sich sehen lassen.

Eltern, Schüler und Lehrer machen Lahauser Schulhof fit fürs Frühjahr

Heute wollen die fleißigen Helfer ab 9 Uhr erneut anpacken

LAHAUSEN (sie) • Eltern, Schüler und Lehrer beseitigen auf dem Lahauser Schulhof die Spuren des Winters. Bereits gestern packten fleißige Helfer mit an und harkten Laub weg, schnitten abgebrochene Aste von Büschen und ergänzten die Lücken im Weidentunnel mit neuen Stecklingen.

Arbeit gibt es genug - wer möchte, kann heute erneut ab 9 Uhr mithelfen, den Schulhof frühjahrsfit zu gestalten. Der Förderverein der Schule freut sich über jeden, der mitmachen möchte. Verpflegung gibt es auch. Holger Behrens, Stellvertretender Vorsitzender, sagte, dass der Verein mit der Pflege des Schulhofes auch die Gemeinde Weyhe entlasten möchte. Da der Verein die Schulhofgestaltung vor drei Jahren initiiert hatte, sei es auch gewissermaßen Ehrensache. dass man sich um die anstehenden Folgearbeiten kümmert. So soll unter anderem der Fallschutzsand im Bereich der Rutsche und bei den Turngeräten aufgefüllt und die Weiden am Grünen-Klassenzimmer entfernt werden. Grundschuldirektorin Irmhild Gizler, die gestern

wie weitere acht lehrer ebenfalls mit anpackte, begründete die Notwendigkeit damit, dass die Triebe der Büsche die Schüler gestört hätten, außerdem sei es nicht möglich gewesen, sich anzulehnen. Abhilfe sollen die neuen Holzlehnen schaffen, die die Eltern in einem Rutsch gleich mitmontieren wollen.

Landschaftsplaner André Drischel brachte einen Radlader und Laster mit, um den neu angelieferten Sand zu verteilen und eingelagerte Sitzbänke und Vogelhäuschen auf dem Schulgelände

zu positionieren.